

### **LOHNTABELLE** **für die Textilindustrie Vorarlberg**

|               | Grundlohn<br>100 % | Garantierter<br>Gruppendurchschnitt<br>107,5 % | Akkordgruppen-<br>durchschnitt<br>115 % |
|---------------|--------------------|------------------------------------------------|-----------------------------------------|
| Lohngruppe 1  | € 7,90             | € 8,49                                         | € 9,09                                  |
| Lohngruppe 2  | € 7,90             | € 8,49                                         | € 9,09                                  |
| Lohngruppe 3  | € 7,90             | € 8,49                                         | € 9,09                                  |
| Lohngruppe 4  | € 7,99             | € 8,59                                         | € 9,19                                  |
| Lohngruppe 5  | € 8,21             | € 8,83                                         | € 9,44                                  |
| Lohngruppe 6  | € 8,43             | € 9,06                                         | € 9,69                                  |
| Lohngruppe 7  | € 8,60             | € 9,25                                         | € 9,89                                  |
| Lohngruppe 8  | € 8,91             | € 9,58                                         | € 10,25                                 |
| Lohngruppe 9  | € 9,24             | € 9,93                                         | € 10,63                                 |
| Lohngruppe 10 | € 9,61             | € 10,33                                        | € 11,05                                 |
| Lohngruppe 11 | € 9,99             | € 10,74                                        | € 11,49                                 |
| Lohngruppe 12 | € 10,44            | € 11,22                                        | € 12,01                                 |
| Lohngruppe 13 | € 11,00            | € 11,83                                        | € 12,65                                 |
| Lohngruppe 14 | € 11,60            | € 12,47                                        | € 13,34                                 |

### **Lehrlingsentschädigung**

#### **Die Lehrlingsentschädigung beträgt ab 1.4.2013:**

Bei 3- bzw. 4-jähriger Lehrzeit in Euro:

bei 2-jähriger Lehrzeit:

|                | Tabelle I | Tabelle II |                | Tabelle I | Tabelle II |
|----------------|-----------|------------|----------------|-----------|------------|
| im 1. Lehrjahr | 570,--    | 711,--     | im 1. Lehrjahr | 570,--    | 711,--     |
| im 2. Lehrjahr | 706,--    | 954,--     | im 2. Lehrjahr | 796,--    | 1.045,--   |
| im 3. Lehrjahr | 911,--    | 1.189,--   |                |           |            |
| im 4. Lehrjahr | 1.132,--  | 1.380,--   |                |           |            |

Die Tabelle-II gilt für Lehrlinge, deren Lehrverhältnis nach dem 1.4.2013, nach Vollendung des 18. Lebensjahres oder nach bestandener Reifeprüfung beginnt.

Die Internatskosten, die durch den Aufenthalt des Lehrlings in einem für die SchülerInnen der Berufsschule bestimmten Schülerheim zur Erfüllung der Berufsschulpflicht entstehen, hat der Lehrberechtigte dem Lehrling so zu bevorschussen und so zu ersetzen, dass dem Lehrling für den Zeitraum, der der Dauer des Internats entspricht, die volle Lehrlingsentschädigung verbleibt.